

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**



EL AGENTE ESE GORRIX

# Es policía, pero también rapero y productor musical

POR IVÁN MEJÍA *19/ene*  
ivan.mejia@gmm.com.mx

Alan Galván es agente y también rapero, ambiente en el que es conocido como Ese Gorrix.

Además de desempeñarse como policía de Tránsito, es uno de los mayores exponentes en el denominado rap bélico, en el que se narran vivencias de las fuerzas del orden.

“Verde nuestra vestimenta / cargadores abastecidos y

en la camioneta un rifle 50.. listos para hacerle frente / se les apareció el diablo... traigo botas; chaleco y casco (...). Guarden municiones / que el tiro sea certero / mi cuerpo se estremece / tumbaron a un compañero”, dice *En Acción*, interpretada por Ese Gorrix, Mc Razo y Jr Bélico.

Con 29 años de edad y con más de diez de carrera artística, Alan tiene más de 500 mil suscriptores en su canal de YouTube y en la plataforma Spotify tiene más de



Foto: DPA

El policía de Tránsito graba sus propias producciones.

200 mil seguidores.

El 5 de diciembre tuvo su primera presentación en el Foro Mictlán, en la alcaldía Cuauhtémoc, y unos

días antes se presentó en el aniversario 100 de la Subsecretaría de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

**FGJCDMX**



#ENLAFISCALÍA

# MIEJORAN PROCESOS

500

• EXPEDIENTES REZAGADOS TIENE AÚN LA FISCALÍA LOCAL

12/edw

DESTACA ERNESTINA GODOY LA EFICACIA MINISTERIAL Y BAJA DE DELITOS COMO FEMINICIDIO Y HOMICIDIO DOLOSO

POR ALMAQUIO GARCÍA

3

• MIL 513 POLICÍAS REVALIDARON SU LICENCIA DE ARMAS.

## A

dos años de la transición de Procuraduría a Fiscalía de Justicia de la CDMX, su titular, Ernestina Godoy, destacó los avances obtenidos en el mejoramiento de la eficiencia ministerial y la disminución en delitos como homicidio doloso, feminicidio y secuestro.

Al presentar su segundo informe de labores en el Museo de la Ciudad de México, la abogada de la capital afirmó que se ha transformado la aplicación de la justicia.

Aseguró que en el trabajo ministerial se colocó a la víctima en el centro de su actuación, lo que permitió el fortalecimiento de las investigacio-

nes, la desarticulación de grupos criminales generadores de violencia y el aumento de vinculaciones a proceso.

"Una mayor cantidad de vinculaciones a proceso se traduce en la reducción de la impunidad. En los delitos de alto impacto incrementamos la eficiencia ministerial global, pasando de 17.1 a 24.5 por ciento de vinculaciones a proceso; el homicidio doloso pasó de 27 a 51.6 por ciento; en feminicidio mejoramos nuestras actuaciones, al pasar de 47.2 a 132.8 por ciento en la vinculación a proceso", afirmó.

Godoy señaló que durante mucho tiempo, la procuración de justicia estuvo asociada a la corrupción, tortura, castigo a inocentes y protección de culpables, no obstante precisó que con el trabajo coordinado con las demás instituciones que conforman

el Gabinete de Paz y Seguridad, se logró disminuir la incidencia delictiva, la violencia, reducir la impunidad y la cifra negra de denuncias.

"La Ciudad de México observa una disminución de 7.51 por ciento

en el total de denuncias, tanto de alto como de bajo impacto: pero de forma importante se registra la disminución sostenida de los delitos de alto impacto 48 por ciento de 2018 a 2021. Destaca la disminución de la

violencia y en conjunto, los homicidios dolosos y las lesiones con arma de fuego han disminuido en 49 por ciento", informó.

La funcionaria resaltó la disminución de 71 por ciento en secues-



### LIMPIEZA

1

Fueron destituidos 32 elementos de la PI y suspendidos otros 79.

2

Tres supervisores, 32 MP, 14 secretarios y 4 peritos también.

3

La Fiscalía continúa en su transición de lo que fue la Procuraduría.

MEJORAN... (2)

tro, con la desarticulación de casi todas las bandas dedicadas a este delito, pasando de 30 a 10 casos el año pasado.

La Unidad de Asuntos Internos suspendió a 59 servidores públicos, entre ellos, seis Ministerios Públicos responsables de agencia.

Se realizaron operativos en los que se logró la detención en flagrancia de 11 servidores públicos y el Consejo de Honor y Justicia de la Policía de Investigación inició 426 expedientes por falta a los principios y normas disciplinarias.



SEGUNDO INFORME DE LABORES 2021-2022  
ERNESTINA GODOY RAMOS  
Fiscal General de Justicia de la Ciudad de México

### UN HÁBITO

La titular de la FGJ-CDMX aseguró que los capitalinos deben acostumbrarse a que la justicia es la regla.



### Corte de caja

La FGJ dio un balance sobre los acuerdos reparatorios.

- La Fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy, dijo que han suscrito acuerdos reparatorios con 80 por ciento de las víctimas directas e indirectas del colapso de la Línea 12.
- Durante su segundo informe indicó que es parte de la justicia restaurativa a la que se puede acceder en algunos casos.

**26**

muertos dejó el colapso de la Línea 12.